



No entre en pánico: el dólar en Colombia no ha subido y la acción de Ecopetrol no ha caído

El dólar que se negocia en las casas de cambio no está regulado y su precio depende de la oferta y demanda, por lo que no es un referente.



La Tasa Representativa del Mercado (TRM) para el 18, 19, 20 y 21 de junio es de \$3.905. Foto: CARLOS VELÁSQUEZ

ECONOMÍA DÓLAR MERCADO BURSÁTIL

ALEJANDRA ZAPATA QUINCHÍA | PUBLICADO EL 20 DE JUNIO DE 2022



Si bien se ha especulado mucho sobre una caída de acciones de Ecopetrol y una fuerte alza del dólar, tras la elección de Gustavo Petro como presidente de Colombia, este lunes festivo no es un día bursátil en el país.

Por tal razón, hoy el dólar se mantiene estable y la acción de Ecopetrol también, ya que la Bolsa de Valores de Nueva York, donde está listada la compañía, tampoco tiene operaciones este lunes, debido al feriado del Juneteenth, como se conoce al día de la emancipación de los esclavos en Estados Unidos.

De hecho, varios expertos en mercados financieros han llamado a mantener la calma y a no caer en información falsa.

“El dólar que se negocia en las casas de cambio no está regulado y su precio depende de la oferta y demanda disponible en cada casa de cambio. Por eso en Pasto, vecino de una economía dolarizada como Ecuador, el dólar es más barato que por ejemplo en Bucaramanga”, explicó Juan David Ballén, director de Análisis y Estrategia de Casa de Bolsa, a través de su cuenta de Twitter.



TENDENCIAS

Las preguntas más buscadas tras el efecto Petro: el precio del dólar y cómo sacar el pasaporte

MÁS RECIENTES

LO MÁS LEÍDO

- 1 ¿Un test rápido que puede marcar un antes y un después en los diagnósticos de cáncer de tiroides?
- 2 Final Liga Betplay: Atlético Nacional busca reescribir la historia ante Tolima
- 3 Petro no le jalaría al ajúa de las Fuerzas Militares
- 4 Comisión de la Verdad da las últimas pinceladas a su Informe Final
- 5 ¿Por qué quitaron la emergencia sanitaria en Colombia?

NOTAS DE LA SECCIÓN

- > El amor por los animales le bastó para crear a Nutpet
- > ¿Tarea urgente? Dólar subió \$121, mientras mercado aguarda por el ministro de Hacienda de Petro
- > El GEA mueve más fichas para proteger el enroque
- > 85.000 familias se han beneficiado con la titulación de sus predios
- > El GEA “deja” la junta directiva de Grupo Nutresa

Y agregó que los montos que se transan en una casa de cambio son inferiores a los que se negocian en el mercado regulado, es decir, el que se negocia en el sistema financiero y la bolsa.

Dólar 'next day'

Un día después de las elecciones presidenciales, donde los colombianos eligieron a Gustavo Petro como nuevo presidente del país, el dólar en la modalidad 'next day' subió en Colombia 4% (\$159). Así, la cotización de la moneda se mantiene sobre \$4.062.



ECONOMÍA

¿Cuánto costará un dólar en 10 años? Las sorprendentes proyecciones del Gobierno

“Como hoy es festivo en Colombia y EE.UU., el dólar que se negocia durante la jornada se hace bajo una modalidad que se llama Next day, es decir, quien compra dólar hoy debe pagar la operación el día hábil siguiente”, explicó Ballén.

Sin embargo, resaltó que esta modalidad tiene una baja liquidez por el volumen de negociación, aunque es un referente sobre cómo abrirá el dólar mañana.



ALEJANDRA ZAPATA QUINCHÍA

Periodista de economía y negocios. Egresada de la gloriosa Universidad de Antioquia.

Seguir a @una_zapata



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES *

Nombres

Apellidos

Correo electrónico

Confirmar Correo electrónico

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES

VER TÉRMINOS Y CONDICIONES

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO